
 

 

 

第第１１４４６６４４回回    例例  会会    （（平平成成２２９９年年１１１１月月１１００日日））    
本本日日ののププロロググララムム  年年次次総総会会／／スナッグゴルフ＆バーベキュー大会について

吉岡孝恭青少年奉仕委員長卓話 

前例会の記録  （第１４６３回 平成２９年１０月２７日）  
・会員数    ４２名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ８０・９５％  

・欠席者     ８名  新井  越智  狩屋  吉岡  小川  松田  高橋 恵谷の諸君 

１０月１３日メーキャップ後の出席率   ６９・０５％→１００％に補正   

10 月 1 日 IYFR 参加、奥野 千秋君  10 月 15 日、福山 E クラブへ恵谷 龍二君  

10 月 22 日地区大会参加、山本雅夫・高橋剛吉・小川隆則・福嶋啓祐・大島俊明・狩屋幸治・  

池田孝・池田周二・光井伸・土屋康文・越智信子の諸君        

・ゲスト   な し       ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１２年と２４７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３０年と３１８日に当たります。  

１０月２２日、地区大会本会議が開催され、当クラブより２４名の会員さんにご参加頂きました。台

風による悪天候の中、ご参加頂きまして、誠に有難うございました。大変お疲れ様でございました。

・幹事報告  池上ガバナー事務所より、地区大会参加に対してお礼状を頂いております。  

         〃     、規定審議会決議審議会議案のご報告をメールにて頂いております。

今年度交換留学生として、マレーシアに派遣された、金政 史晃君、知花さんより、体験レポート

のご提出がありました。  

・委員会報告 な し     

・配 布     週 報         食 事   とんかつ定食  

◎スマイル  
 石田官義君  10 月 22 日地区大会に、雨の中多くの参加を頂き有難うございました。  

 江原公平・牧野真樹君  地区大会出席ご苦労様でした。  

北殿真一君  しんくみビジネスマッチングを 11 月 15 日に開催します。是非お出で下さい。  

田淵純雄・山本茂雅君  卓話をさせて頂きます。  

池田 孝君  コンペではみっともない順位となりましたが、飛び賞にははまりました。  

高田愼也君  バンカー病になりました。     

スマイル ９，０００円  

 ●プログラム ロータリー財団月間に因んで 田淵純雄委員長／会員一口卓話

田淵純雄 R-財団委員長・・・１１月の月間に先んじて卓話をさせて頂きます。人頭分担金が年々高く

なっています。現在は、56 ドルですが、2019～2020 年は 68 ドルになる予定です。その使い道ですが、

プログラム補助金、プログラム運営、寄付推進、一般運営費等となっております。寄付実績は、第 1

位アメリカ、第 2 位韓国、第 3 位日本です。財団の支出は、ポリオプラス 1 億 2300 万ドル、グローバ

ル補助金 6500 万ドル、地区補助金 2400 万ドルとなっております。地区補助金は、申請の締め切りが 3

月末と早いので、早めに準備する事が必要です。事業は許可されてから行う事。補助金の申請はハード

ルが高いが、価値あるプロジェクトならば、ぜひ行ってほしいそうです。 

 
ｈ 

山本茂雅会員・・・弊社は 50 年を超える業歴の中、様々な変化を経験しました。しかし、全く変わら  

なかった事があります。それはＹＫＫの販売店であるという事です。高嶋工業といえばＹＫＫであると  

いっても過言ではありません。ですので、今日はＹＫＫのお話をさせて頂きます。  

ＹＫＫは吉田工業株式会社の英語表記の頭文字で、創業者は吉田忠雄といいます。ＹＫＫは凄い会社で  

ファスナーは国内 95％、世界で 45％のシェアがあります。吉田は 1908 年生まれで初めて務めた会社が  

倒産しますが、その倉庫にあったファスナーの先見性に目をつけ吉田工業を創業します。手作業に限界  

を感じた吉田は米国から自動植付機を、大金で購入します。その読み通り、高度経済成長期の中、ファ  

スナーは大ヒット。そして、輸入した機械を日本でコピーし安価で製作することに成功します。  

それ以来、ＹＫＫは自社で全てを作ることを始めます。これにより、客の要望に迅速に対応し、高品質  

の商品を供給する事ができ、益々お客様の信頼を勝ち取っていきました。ファスナー製作の技術力から  

1961 年にはアルミサッシ販売を始めました。高強度、耐候性といった理由からそれまで木製だった日  

本の建具はアルミサッシに変わっていきました。吉田はアルミサッシの分野でも、トップシェアを取る  

までに成長させていきました。  

吉田忠雄には善の循環という経営理念があります。他人の利益を図らずして、自らも繁栄はない。この  

考えは、今でも、ＹＫＫの経営理念となっています。アルミサッシは現在、大きな岐路に立っていま  

す。世界的には樹脂サッシの方が性能が良いという事から、世界の流れは樹脂サッシになりつつありま  

す。日本も今後は樹脂サッシに変わっていくと思います。現在、ＹＫＫも樹脂サッシの販売を強化して  

おります。  

皆様も窓が必要な時は、高嶋工業お声掛けください。本日はありがとうございました。  

≪  シリーズ 私の仕事場紹介 ≫  

        大島塾：大島俊明会員  
(株)高嶋工業：山本茂雅会員 

 次週以降のプログラム＆行事予定   

１１／１０（金） 第 6 グループパストガバナー補佐会 １８：００～ 辻  与  

１１／１１（土） 第 2 回会長幹事会  １５：００～１８：００ カーサタケダ（笠岡諸島高島）  

１１／１２（日） スナッグゴルフ＆バーベキュー大会 ７：００太陽の広場会員集合 BBQ:悲眼院  

１１／１７（金）→１２日 (日 )に振り替え  

１１／１９（日） ４クラブゴルフ大会  ９：４６スタート 瀬戸内海ゴルフ倶楽部  

１１／２３（祝木）  第３回スマイル会ゴルフ大会  ９：２７スタート 笠岡カントリークラブ  

１１／２４（金） 第４例会  ゲスト卓話「助成金活用について」沖田 真一様（社会保険労務士）  


